



Où concentrer dans votre vie

Steve Jobs est devenu l'un des hommes d'affaires les plus prospères de tous les temps grâce à sa capacité de concentration. Mais même lui ne savait pas vers où se concentrer. Découvrez la clé de la concentration qui manquait à Steve Jobs—la vérité étonnante sur où concentrer votre vie.

- Gerald Flurry
- [15/09/2022](#)

Transcription de la Clef de David

La corporation *Apple* est devenue l'une des plus grandes entreprises jamais créées dans ce monde, et son fondateur était Steve Jobs. Et de nombreux cadres et PDG ont dit dans le passé que M. Jobs était le plus grand PDG ou chef d'entreprise qu'ils aient jamais connu, certainement. *Apple* a connu des moments difficiles, cependant. À un moment donné, elle était à peine vivante, et Walter Isaacson, qui était l'un des biographes de Steve Jobs, a dit que l'une des grandes forces de M. Jobs était de savoir comment se concentrer, comment se concentrer. Et Steve Jobs répétait sans cesse : « Concentration, concentration, concentration. » Et non seulement il se rappelait à lui-même de se concentrer, mais il aidait aussi tous ses employés à apprendre à se concentrer. Et il avait ce qu'il appelait une équipe de premier plan qui savait très bien faire cela. M. Isaacson a également dit, « Cette capacité à se concentrer a sauvé *Apple* » en ces temps troublés. Cela l'a sauvé !

Il s'agit d'un principe fondamental que nous devons tous apprendre, qu'il s'agisse d'une question laïque ou spirituelle. Mais la grande question est : sur quoi vous concentrez-vous ? Sur quoi vous concentrez-vous ?

Cet homme brillant a transformé totalement le monde entier en matière de technologie. Il est devenu aisé, riche ; il pouvait prendre le téléphone et parler à un président ou un premier ministre ou un PDG ou un scientifique ou à peu près n'importe qui dans le monde. Et il avait même de grands artistes et ce genre de personnes qui venaient auprès de lui, pour qu'il tienne avec eux une audience privée. Donc il avait tout, ou du moins c'est ce qu'il semblait. Il avait tout, sauf ce qu'il désirait le plus : l'illumination spirituelle.

J'aimerais lire ici un paragraphe de ce que j'ai écrit auparavant. « M. Jobs a révolutionné l'industrie de l'informatique, l'industrie du cinéma, l'industrie du téléphone portable, l'industrie de la musique—et vraiment le monde—avec sa technologie. Pourtant, il n'a jamais découvert les réponses aux questions les plus fondamentales et les plus importantes de la vie. Au cours de l'une de ses dernières conversations avec M. Isaacson, Jobs s'est dit qu'il aimerait croire que quelque chose de grand était réservé aux humains après leur mort. Mais il a aussi déclaré : 'Peut-être que la vie est comme un interrupteur. Clic ! Et l'on n'est plus là' ».

Or, c'est une déclaration qui donne vraiment à réfléchir. Mais qui veut vivre une vie vide comme celle-là ? Pensez-y. La vie se résume-t-elle à cela ? Eh bien, nous pouvons prouver à partir de la Bible que ce n'est absolument pas le cas ! Nous pouvons le prouver à nous-mêmes et aux autres. Mais c'est une triste, triste histoire. Il a dit : « Peut-être que la vie est comme un interrupteur. Clic ! Et l'on n'est plus là ». C'est quelque chose qui devrait nous faire réfléchir, je pense.

Nous avons tous besoin de savoir pourquoi nous sommes ici. Notre livre *Le mystère des siècles* l'explique certainement. Et notre livre *L'incroyable potentialité de l'homme* l'explique très clairement et vous le prouve.

Mais la Bible nous dit comment nous concentrer, concentrer, concentrer ! Et nous avons besoin de nous concentrer, tellement. Il y a un livre intitulé *Stolen Focus* [Concentration volée] par Johann Hari, où l'on trouve la déclaration suivante :

« Là où nous nous concentrons, la passion prévaut. » Et bien sûr, là où nous ne nous concentrons pas, il n'y a pas de passion. C'est quelque chose dont nous avons tous besoin. Nous avons besoin de passion et d'intensité dans notre travail ! Les personnes qui n'ont pas cette concentration ne peuvent tout simplement pas penser profondément, et cela devrait être très préoccupant pour tous.

Considérez cela et demandez-vous : qu'allons-nous pouvoir faire si nous ne réfléchissons pas profondément à au moins quelques sujets ? Alors nous ne pouvons vraiment pas faire grand-chose en profondeur.

Il y a des écrivains, de grands écrivains, qui vous diront qu'ils ont passé 18 heures sans même s'arrêter, et qu'ils se sont simplement concentrés. Et le livre *Stolen Focus* dit que les adolescents d'aujourd'hui ne peuvent se concentrer que pendant 65 secondes. Soixante-cinq secondes ! Ils sont habitués à ce que les choses se précipitent, et ils disposent de toutes les technologies possibles et imaginables, mais ils ne savent pas comment penser, et c'est vrai pour beaucoup de gens. Nous devons apprendre à nous concentrer et à nous concentrer profondément !

Herbert Armstrong a écrit *Les sept lois du succès*, et il a donné six lois qui sont toutes pratiquées par les hommes qui réussissent, mais la septième n'est pas pratiquée par ces hommes. Mais il y parle aussi de comment les gens, les gens qui réussissent, comme nous le considérons dans ce monde, avaient du mécontentement, ils avaient des faims qu'ils ne pouvaient pas rassasier, ils étaient vides parce qu'ils ne savaient pas pourquoi ils étaient ici, et ils voulaient savoir, ils pouvaient savoir. Et M. Armstrong, dans sa brochure *Les sept lois du succès*, vous le prouve vraiment.

Car la loi la plus importante est le contact avec Dieu ! Si nous voulons réussir et savoir pourquoi nous sommes ici, si nous voulons avoir un but dans notre vie, un vrai but, et si nous voulons être heureux et joyeux. Dieu veut que nous soyons ainsi dans cette vie. Mais je vous dis que ce n'est pas actuellement le cas ! Et cette septième loi doit être la plus importante de toutes, et de loin, comme l'a dit M. Herbert Armstrong.

Il a dit : « [J]'ai réservé pour la fin cette septième loi [...] parce que c'est la toute dernière que les hommes sont disposés à reconnaître et à mettre en pratique ; et [...] parce qu'elle est la première qui rende possible une réussite réelle. Je désire donc l'exposer en dernier afin qu'elle reste mieux gravée dans l'esprit du lecteur. » Où devrions-nous nous tourner pour combler ce vide ? Comment pouvons-nous le combler ? Sur quoi devrions-nous nous concentrer ? Nous devons apprendre à nous concentrer. Car c'est ce sur quoi nous nous concentrons qui est le point critique.

La Bible parle des hommes de ce monde qui ne connaissent pas Dieu et qui ne font que poursuivre le vent. Même leur but n'est pas ce que Dieu veut qu'il soit, pas du tout. Mais nous devons impliquer Dieu dans la question.

Pensez-y. Si vous achetez un réfrigérateur, une cuisinière ou quelque chose du genre pour votre maison, il y a toujours un mode d'emploi qui vous explique comment faire fonctionner ces machines. Est-il possible que nous soyons ici sur cette Terre, la plus grande création que vous puissiez imaginer, et que Dieu ne nous ait pas donné de mode d'emploi ?

À une certaine époque, un homme du nom de Bruce Barton écrivit « Le livre que personne ne connaît », en parlant de la Bible. Le livre que personne ne connaît ! Vous voyez, Dieu ne vous forcera jamais d'accepter sa religion. Il ne le fera pas ! Il nous a donné une agence morale libre, et nous devons choisir. Nous pouvons choisir entre deux voies. Nous pouvons choisir la voie de Dieu qui mène au vrai succès, ou nous pouvons choisir la voie de la vanité, de la cupidité et de l'égoïsme. Mais nous devons choisir. Dieu vous oblige à choisir !

Et ensuite, si vous regardez Deutéronome 30 verset 19, il dit : « Choisis la vie ! » En d'autres termes, choisis l'arbre de la vie, et non l'arbre de la connaissance du bien et du mal, où l'on choisit son propre gouvernement, sa propre science, sa propre éducation. Et regardez où cela nous a menés aujourd'hui ! Regardez où nous sommes ! Nous sommes face à l'annihilation de l'humanité ! C'est notre plus grand problème et nous ne pouvons pas le résoudre ! Alors comment traiter avec ça ? Il y a quelque chose qui ne va pas dans la façon dont l'humanité vit ! Toute l'humanité est confrontée à des problèmes très, très insolubles, à moins que Dieu n'intervienne, ce qu'Il est sur le point de faire, bien sûr.

Mais si vous vous concentrez, et que votre esprit se focalise sur la bonne loi du succès, alors vous serez heureux et joyeux, et c'est une promesse de Dieu ! Il vous donnera cela, la vie abondante ! Il veut que nous l'ayons tous ! Mais peu de gens l'ont.

Notez Luc 11 versets 34 à 36. Voici ce qu'il dit : « Ton œil est la lampe de ton corps. Lorsque ton œil est en bon état, » [où, focalisé], « tout ton corps est éclairé ; » lorsque vous voyez des gens dans ce monde, avez-vous l'impression qu'ils ont vraiment une vie pleine de lumière ? pleine de lumière ? Leur corps est-il simplement plein de lumière ? Non. Vous voyez beaucoup d'entre eux remplis de ténèbres ! Et tous sont dans les ténèbres, à l'exception d'un tout petit troupeau que Dieu a choisi dans ce monde pour être les prémices et régner avec Jésus-Christ sur son trône quand il reviendra bientôt, et nous serons là à régner avec lui pour l'éternité sur le monde entier et l'univers entier si nous suivons sa formule de réussite. Le verset 35 poursuit : « Prends donc garde que la lumière qui est en toi ne soit ténèbres. Si donc tout ton corps est éclairé, n'ayant aucune partie dans les ténèbres, il sera entièrement éclairé, comme lorsque la lampe t'éclaire de sa lumière. » Alors, vous pouvez tout voir ! Et vous savez où concentrer votre vie !

Aujourd'hui, je vais vous parler de vers où il faut se concentrer dans la vie, et oh, comme ce sujet est important !

Matthieu 25 a également des mots à dire à ce sujet.

Mais lisons Matthieu 6 verset 19 : « Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où

les voleurs percent et dérobent ; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. L'œil est la lampe du corps. Si ton œil est en bon état, » ou, focalisé, « tout ton corps sera éclairé ; mais si ton œil est en mauvais état, tout ton corps sera dans les ténèbres. Si donc la lumière qui est en toi est ténèbres, combien seront grandes ces ténèbres ! Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre ; ou il s'attachera à l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon. ». Vous ne pouvez pas servir Dieu et l'argent. Vous ne pouvez pas faire cela ! Vous devez vous concentrer sur l'un ou l'autre. Cette concentration est certainement la clé, mais où concentrer votre vie ? Où est-ce que c'est ?

Or, Steve Jobs n'a pas vraiment concentré toute sa vie sur l'argent, et cela l'a rendu encore plus prospère parce qu'il avait toujours un but, et il voulait toujours un produit qui soit parfait, selon lui. Des ordinateurs qui soient parfaits et attrayants, et il avait à peu près le seul dont l'on dirait qu'il avait une personnalité. Les gens étaient heureux de l'avoir, et ils aimaient l'avoir, et il était beau à l'intérieur et à l'extérieur, et ils aimaient l'avoir là sur leurs genoux ou sur leur bureau. Mais il essayait toujours de créer un nouveau produit génial, et il avait une excellente équipe qui était solide et savait comment se concentrer. Il leur a appris à se concentrer s'ils ne le savaient pas, mais il n'aurait probablement jamais engagé quelqu'un qui ne pouvait pas se concentrer. Mais il leur a appris beaucoup plus sur la concentration et sur la façon de fabriquer des ordinateurs qui sont les meilleurs au monde, et c'est ce qu'il a fait. Il les a poussés à le faire.

Voici une citation du livre *Becoming Steve Jobs [Devenir Steve Jobs]* : « Un jour, je lui ai demandé s'il en était venu à apprécier le processus de création d'entreprises ». Et il a semblé penser que c'était une question peut-être pas très intelligente, alors il a dit, *Ecoutez, en ce qui concerne la création d'une entreprise, le seul but pour moi est de faire de grands produits, ou de faire un grand produit. C'est tout ! Ce n'est pas une question d'argent pour moi, mais c'est une question de produit !* Mais il s'est donné à cela avec passion, et voilà ses fruits.

Mais il n'a toujours pas impliqué Dieu dans la question ! Et il avait bien sûr ce résultat final, et ce n'est pas ce que nous voulons. Il était concentré, mais il n'était certainement pas concentré sur Dieu et sur ce que Dieu veut que nous voyions afin que nous ayons une vie heureuse, une vie passionnante, et non pas quelque chose comme un interrupteur, ça fait cliquer et c'est la fin. C'est une tragédie de l'homme d'aujourd'hui. Cela ne devrait pas être ainsi ! Adam et Ève ont dû choisir, et Dieu leur a dit de choisir la vie, pas la mort. Mais ils n'ont pas voulu suivre la voie de Dieu et l'écouter, et ils ont fini par entraîner toute l'humanité dans cette direction, et nous allons encore dans la même direction aujourd'hui, et nous sommes confrontés à notre plus grand problème : celui de la survie de l'humanité ! Et nous ne choisissons toujours pas Dieu ! N'est-ce pas ce dont nous avons le plus besoin ? La plupart des gens ne font pas ce choix, c'est certain.

Remarquez ce que dit Ésaïe 28 verset 9 [version Darby] : « À qui enseignera-t-il la connaissance ? et à qui fera-t-il comprendre ce qui est annoncé ? À ceux qui sont sevrés du lait, arrachés aux mamelles. »

C'était un grand chef d'entreprise, il a créé la plus grande société, et il était peut-être le plus grand PDG de tous les temps, mais il ne savait pas comment laisser Dieu l'enseigner, et il n'a pas choisi de laisser Dieu l'enseigner. Le grand éducateur, c'est Dieu, et Dieu veut enseigner chacun d'entre nous et il nous dit comment il le fera ! C'est quelque chose que nous devrions vraiment développer en permanence.

Une chose que Steve Jobs a faite, c'est qu'il a acheté une entreprise appelée Pixar, et il a beaucoup appris sur la direction, sur la façon dont les gens fonctionnaient, et ils se donnaient vraiment des idées, et ils étaient tous enseignables. Ils devaient être enseignables pour travailler là. Steve Jobs a donc appris plus sur la direction là-bas que partout ailleurs, et il avait besoin d'apprendre cela. Il avait une faiblesse en ce domaine. Et ensuite, il a fait son objectif d'être enseignable, totalement enseignable dans tous les domaines de la technologie, et il était bien totalement enseignable.

Or, c'est ce que nous devons être spirituellement. Nous devons nous concentrer sur le fait de laisser Dieu nous enseigner ! Nous apprendre à vivre ! Et comment profiter vraiment de la vie, et comment réussir vraiment et avoir toutes sortes de prospérité et de santé, et toutes les bénédictions que Dieu veut nous donner.

Et Steve Jobs avait cela et beaucoup d'employés qui pensaient la même chose et voulaient le suivre. « Il était tellement concentré, » est-il dit dans *Becoming Steve Jobs*, qu'il était « intense, patient et impatient à la fois. » Mais il était passionné ! Il avait une vraie passion ! Parce qu'il avait appris à se concentrer ! Et si vous ne pouvez pas vous concentrer, il n'y a pas de passion ! Nous devons apprendre cela, et c'est pourquoi vous ne voyez pas autant de passion aujourd'hui dans l'humanité. Ils ne sont pas concentrés ! Même dans les affaires, ils ne sont pas souvent concentrés. Mais ils pourraient réussir dans ce domaine et avec Dieu aussi. Car il y a certainement des récompenses pour avoir du succès dans ce monde.

Mais il avait une équipe de premier plan, tout comme Dieu choisit aujourd'hui une équipe de premier plan qui sont appelés les prémices, et Il les prépare à régner sur ce monde et sur l'univers pour toujours s'ils tiennent compte de ce qu'Il dit aujourd'hui dans le monde mauvais de Satan, ce qui n'est pas toujours facile. C'est difficile ! Et ça devrait l'être ! C'est la seule façon de construire le caractère nécessaire pour régner sur le monde et l'univers. Mais quelle récompense ! Quelle récompense Dieu veut nous donner, et Il la donne à ceux qu'Il appelle aujourd'hui qui se soumettent à Lui, et Il les bénit de toutes les manières.

Mais Steve Jobs avait vraiment une équipe de génies, et il est devenu totalement enseignable.

Vous voyez, si nous laissons Dieu nous enseigner, nous sommes totalement sevrés de l'homme et de ses raisonnements, même des nôtres. Dieu dit dans Ésaïe 1 : « Venez et raisonnons ensemble. » Dieu veut que nous raisonnions comme Lui, que nous ayons le succès qu'il a, que nous soyons le grand créateur comme Lui, et Il se recrée dans l'homme. C'est

incroyable ! Juste incroyable ! Mais nous devons être enseignables. Nous devons être enseignables.

Permettez-moi de vous lire rapidement un autre verset. Ésaïe 66 verset 2, « Toutes ces choses, ma main les a faites, et toutes ont reçu l'existence, dit l'Éternel. Voici sur qui je porterai mes regards : sur celui qui souffre et qui a l'esprit abattu, sur celui qui craint ma parole. » Cet homme tremble simplement devant la parole de Dieu ! Il est concentré sur la parole de Dieu ! Il est concentré là !

Dans Matthieu 4, verset 4, il est dit que nous devons obéir « à toute parole qui sort de la bouche de Dieu ». C'est l'Ancien Testament et le Nouveau Testament, chaque parole qui sort de la bouche de Dieu ! Il veut que nous la comprenions et que nous la connaissions.

Mais nous devons être concentrés, au point de trembler devant sa parole. Est-ce de la passion ? Cela ne signifie pas d'être toujours effrayé par Dieu. C'est simplement la crainte de désobéir à Dieu et d'être maudit parce que les malédictions arrivent si nous transgressons en ne choisissant pas l'arbre de vie et en ne permettant pas à Dieu de nous diriger, nous guider et nous aider. Il regarde cet homme ! Il regarde l'enfant (Matthieu 11 verset 25). Il n'appelle et n'enseigne que les enfants, ou les personnes qui sont comme des enfants qui écouteront et sont enseignables et seront ravies d'avoir Dieu pour les guider dans toutes les facettes de leur vie. Regardez combien d'échecs il y a dans l'homme, chaque homme, et il ne devrait pas en être ainsi. Nous faisons tous des erreurs, et nous avons besoin de l'aide de Dieu, certainement.

Steve Jobs disait qu'il voulait laisser une trace dans l'univers, et il avait ce genre d'ambition, ce genre de passion. Et il citait aussi souvent Wayne Gretzky. Il a dit : « On ne patine pas vers où se trouve le palet, on patine vers où il va se trouver. » En d'autres termes, il avait une vision, il avait une passion qui lui donnait une vraie vision. Et il a connu le succès comme personne ne l'avait jamais connu auparavant.

Et vous pouvez lire Matthieu 6 verset 33 où il dit de chercher « premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses », toutes ces choses, « vous seront données par-dessus. »